

Reconocimiento del Canciller del Japón 2024

9 de agosto de 2024

La Embajada del Japón en Venezuela se complace en anunciar que el 8 de agosto de 2024, han sido galardonadas con el Reconocimiento del Canciller del Japón 2024 las siguientes personas, por sus destacadas contribuciones a la promoción de las relaciones de amistad entre Japón y Venezuela en sus respectivos campos.

- Sandro Oramas "Soshin", Instructor acreditado de la escuela Omotesenke de té
- Rafael Antonio Pacheco Hernández, Director de Venezuela Aikido Kokyu Ho Dojo
- María Dolores Puerta, Presidenta de la Asociación Venezolana de Go
- Muraki Sadao, Presidente de la Fundación Orquesta Sinfónica Municipal del Municipio Libertador

La idea de esta Distinción es reconocer a aquellas personas y entidades que han aportado de manera destacada en fomentar las relaciones de amistad entre Japón y otros países en diversos campos y promover una mayor comprensión y apoyo a los ciudadanos en sus actividades.

La Embajada del Japón extiende su sincera gratitud a los galardonados por sus valiosas contribuciones en favor del desarrollo de las relaciones entre Venezuela y Japón.

Para más información, puede visitar el siguiente enlace:

- [Reconocimiento del Canciller de Japón 2024 \(sitio web del Ministerio de Asuntos Exteriores\)](#)